

que semaine une heure d'adoration, devant le Très Saint Sacrement.

C'est en l'année 1920, *le jour de l'Épiphanie*, que le Très Révérend Père Général des Religieux du T. S. Sacrement présentera à sa Sainteté Benoit XV le magnifique bouquet spirituel de ces milliers d'heures d'adoration, à la gloire de Jésus Hostie triomphant dans le Sacrement de son amour.

Voici l'adresse à laquelle devront être envoyées toutes les listes d'adorations faites par nos lecteurs ou par leurs amis; car tout le monde est appelé à faire partie de la croisade, même les petits enfants, s'ils peuvent aller prier à l'église;

GARDE D'HONNEUR

368, Mont-Royal Est

MOMTRÉAL.

LES LARMES HUMAINES

LÉGENDE DE LA PASSION



Le soleil brûlant de la Palestine avait voilé ses derniers rayons, et, tandis que le soir enveloppait la campagne de son ombre naissante, un calme profond se répandait dans l'atmosphère attiédie.

Quelques pâtres attardés regagnaient lentement leurs bourgades, fatigués par les pénibles travaux du jour; en marchant, ils causaient des récoltes prochaines et du nouveau tribut imposé par les Romains sur Israël. Et, pendant que chacun rentrait dans sa demeure, un groupe d'hommes s'éloignaient de Jérusalem; ils cheminaient tristement, le front courbé vers la terre sous un fardeau moral, qui paraissait bien lourd; leur marche était lente, comme s'ils eussent voulu prolonger cette promenade tardive dans le silence et dans la nuit.